

Kantonsratsbeschluss

Vom 08.03.2016

Nr. WG 0031/2016

Wahl eines Mitglieds der Justizkommission für den Rest der Amtsperiode 2013-2017 (anstelle von Manfred Küng, SVP)

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Als Mitglied der Justizkommission für den Rest der Amtsperiode 2013-2017 wird gewählt:

Hans Marti, SVP, Biberist

Im Namen des Kantonsrats

Albert Studer

Präsident

Fritz Brechbühl

Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Gewählter

Departemente

Aktuarin Justizkommission

Rechnungsführerin Parlamentsdienste

Kantonale Finanzkontrolle

Parlamentsdienste (1233/2016)